

MIEMBROS DE AICA COSTA RICA RECIBIERON CIUDADANÍA DE HONOR

El reconocimiento se entregó oficialmente la noche del 28 de febrero del presente año en un acto magno, de formato híbrido, en la Asamblea Legislativa de la capital costarricense, a la colega, cofundadora de AICA Costa Rica y vicepresidenta, la periodista, autora y gestora cultural, Inés Trejos Araya y a nuestro también cofundador, exfiscal, artista multimedial, crítico y autor, Otto Apuy Sirias.

La declaración de Ciudadanas y Ciudadanos de Honor se hace anualmente conforme a las atribuciones que confiere el inciso 16) del artículo 121 de la Constitución Política y el inciso a) del artículo 85, los artículos 221, 222, 226 del Reglamento de la Asamblea Legislativa. Es el máximo honor que puede recibir un ciudadano costarricense por su legado.



Momento en que el presidente del Congreso, Rodrigo Arias, devela con la nueva ciudadana de honor, Inés Trejos las fotografías que colgará en la sala donde se les recordará. Foto: AICACR

Ampliamente reconocidos por sus respectivas carreras en favor de las artes visuales y la cultura nacionales a lo largo de medio siglo en el periodismo cultural y las artes visuales, respectivamente, Inés y Otto son parte de una generación pionera enfocada en promover la creación artística y desarrollar espacios para visibilizarla con excelencia defendiendo el ejercicio crítico profesional y la libertad de expresión.

El presidente de la Asamblea Legislativa, diputado Rodrigo Arias Sanchez presidió la ceremonia y destacó ante una nutrida audiencia de diputados, representantes del cuerpo diplomático, el sector cultural e invitados especiales las decisivas contribuciones de Inés Trejos y Otto Apuy en el desarrollo del arte y la cultura costarricenses.



El presidente de AICA Costa Rica, Juan Carlos Flores Zúñiga, exaltando a los galardonados y Otto Apuy Sirias recibiendo su diploma de manos del presidente del congreso. Foto: AICACR

Al presidente de AICA Costa Rica, Juan Carlos Flores Zúñiga, le correspondió exaltar la labor de Inés Trejos con quien ha colaborado en la última década. Flores enfatizó que las contribuciones mujeres intelectuales como Inés Trejos no se debe medir solamente por la extensión de sus currículos y la calidad de sus producciones culturales, sino por el carácter íntegro y la generosidad de sus propuestas en favor de la comunidad artística en lo particular, y el país en general.



Durante el acto se entregaron las actas confiriendo el honor de la ciudadanía honorífica a Trejos y Apuy, así como develando las fotografías con que su memoria quedará registrada en la sala del congreso donde se les recordará.

Apuy coordina actualmente el Comité de Membresía y Elecciones (CME) de AICA Costa Rica y es miembro del Comité de Premios y Reconocimientos (CPR) mientras Araya es vicepresidenta y miembro también del CPR.



Nuestras sinceras felicitaciones por este honor a ambos que marca un nuevo hito en sus impresionantes carreras y legados.